

Ojeda se pronuncia ante las declaraciones de Topolansky: "Es irritante considerar que se puedan tomar decisiones judiciales sin conocer la verdad completa"

Nacional



Publicada el: 23/12/24	Visitas: 103
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 24	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/ojeda-se-pronuncia-ante-las-declaraciones-de-topolansky-es-irritante-considerar-que-se-puedan-tomar-decisiones-judiciales-sin-conocer-la-verdad-completa_12478.php

OJEDA SE PRONUNCIA ANTE LAS DECLARACIONES DE TOPOLANSKY: 'ES IRRITANTE CONSIDERAR QUE SE PUEDAN TOMAR DECISIONES JUDICIALES SIN CONOCER LA VERDAD COMPLETA

Nacional

Ojeda se pronuncia ante las declaraciones de Topolansky: "Es irritante considerar que se puedan tomar decisiones judiciales sin conocer la verdad completa"

El flamante secretario general del Partido Colorado sostiene que es vital que el Comité Ejecutivo defina su postura ante las declaraciones de la exvicepresidenta.

Reacciones del Partido Colorado ante las declaraciones de Lucía Topolansky

Andrés Ojeda, nuevo secretario general del Partido Colorado, ha manifestado la necesidad de que el Comité Ejecutivo del partido adopte una postura firme respecto a las recientes expresiones de la exvicepresidenta Lucía Topolansky.

Según Topolansky, algunos testigos de izquierda habrían mentido ante la Justicia con el objetivo de conseguir la condena de militares retirados por crímenes cometidos durante la dictadura. "No hay memoria ni justicia sin toda la verdad", afirmó Ojeda, subrayando la importancia de contar con un proceso judicial transparente.

"A los que venimos del palo jurídico nos da urticaria pensar que se pueda tomar cualquier tipo de decisión judicial sin toda la verdad", enfatizó.

Además, Ojeda mostró empatía tanto con las familias que buscan a personas desaparecidas, como con aquellos que están vinculados a los procesos judiciales.

"Es fundamental empatizar con todas las partes involucradas", remarcó.

Por su parte, el expresidente Julio María Sanguinetti también se pronunció sobre los comentarios de Topolansky, en el contexto del libro "Los Indomables" de Pablo Cohen.

Sanguinetti destacó que los mencionados son individuos que vivieron en carne propia los hechos de la subversión, y señaló que "hablar de lo que se vivió es fundamental para entender los contextos".

"Para empezar, tenemos que respetar eso.

Estamos hablando de alguien que habla de lo que vivió", añadió Sanguinetti, refiriéndose a Topolansky y al expresidente José Mujica.

Finalmente, en una resolución tomada el lunes, la jueza penal Verónica Pena decidió no hacer lugar al pedido del fiscal de Lesa Humanidad, Ricardo Perciballe.

Este solicitaba citar como testigo a Lucía Topolansky en relación con sus afirmaciones sobre la veracidad de ciertos testimonios presentados ante la Justicia.

Fuente: Subrayado

Imágenes

OJEDA SE PRONUNCIA ANTE LAS DECLARACIONES DE TOPOLANSKY: 'ES IRRITANTE CONSIDERAR QUE SE PUEDAN TOMAR DECISIONES JUDICIALES SIN CONOCER LA VERDAD COMPLETA

nte las declaraciones de topolansky es irritante considerar que se puedan tomar decisiones judiciales sin conocer

Tags

sanguinetti, exvicepresidenta, partido, secretario, justicia, postura, declaraciones, judicial, ejecutivo, colorado, topolansky, expresidente

Noticias relacionadas

4.0 * *Lucía Topolansky comparte que la salud de José Mujica avanza con lentitud pero firmeza*

4.5 * *Andrés Ojeda respalda al nuevo gabinete y aborda el polémico "caso Topolansky"*

5.0 * *Orsi se pronuncia tras la citación de Topolansky a Fiscalía: "No tengo pruebas, quienes las posean deben compartirlas"*

4.2 * *Ojeda: "Hoy, este partido tiene la oportunidad real y legítima de soñar con volver al gobierno gracias a la Coalición"*

4.5 * *Lucía Topolansky se refirió a Andrés Ojeda como "un poco rabanito" en una reciente declaración*

4.9 * *Lucía Topolansky brinda esperanzadoras novedades sobre José Mujica: "Cada día avanza un poco más"*

4.6 * *Reacciones de dirigentes ante los polémicos comentarios de Lucía Topolansky sobre crímenes de lesa humanidad*

4.9 * *Familiares expresan que las declaraciones de Topolansky "complican la búsqueda y edificación de la justicia"*

5.0 * *Miembro de Familiares ante las declaraciones de Topolansky: "No está en su derecho de cuestionar el sistema judicial*

4.2 * *La salud de José Mujica: Topolansky asegura que "cada día avanza un poco más", aunque reconoce que "no es fácil*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo